



## Notas De Economía

# S&P mantiene calificación de deuda y otras 6 notas de economía

Calificadora S&P Global Ratings mantiene calificación de deuda para Colombia, repuntan las utilidades de **Ecopetrol**, el Gobierno acaba de reglamentar la renta vitalicia inmobiliaria, entre otras noticias económicas de la semana.

10/31/2020



Foto:

### Esperan la reforma tributaria

La calificadora S&P Global Ratings le dio esta semana un espaldarazo al Gobierno al mantener la calificación de deuda soberana para Colombia. Según el **ministro de Hacienda**, Alberto Carrasquilla, se trata de “un reconocimiento a la fortaleza institucional del país, el manejo prudente de la política económica y el compromiso de las autoridades con la estabilidad macroeconómica”.

Esto aleja la posibilidad de que el país pierda su grado de inversión en lo que resta del año, aunque se mantiene el riesgo en los próximos meses. Para Davivienda Corredores, eso dependerá de la evolución económica del país y de la capacidad del Gobierno y el **Congreso** para aprobar en 2021 las reformas económicas que permitan estabilizar las finanzas públicas en los próximos años.

En el frente fiscal, preocupa sobre todo que por cuenta de la pandemia la deuda aumente al 62,8 por ciento del PIB el próximo año. Esto pondría al país en una difícil coyuntura, considerando que la recesión y la pandemia pueden exacerbar las tensiones sociales y que 2021 será un año preelectoral. La calificadora de riesgo espera que la economía de Colombia caiga cerca del 8 por ciento en 2020 y recupere su crecimiento en 2021, al 5,5 por ciento. Mantener el grado de inversión es clave para tener préstamos baratos para el Gobierno, las empresas y las personas.

Oferta imperdible hasta el 31 de octubre  
Suscríbese por 1.000 pesos al mes



Colombia sigue, por ahora, con grado de inversión: S&P mantuvo la nota del país

### ECOPETROL

#### Volvieron las utilidades

Las utilidades de **Ecopetrol** durante el tercer trimestre del año alcanzaron los 855.000 millones de pesos, un repunte frente a los 25.000 millones del segundo trimestre, pero aún presentan una caída del 75 por ciento frente al mismo periodo del año anterior. Para revertir la tendencia bajista fue clave el repunte del **precio del crudo** y la estrategia de la compañía de proteger la caja, controlar los gastos, mantener las inversiones y recuperar la producción, dijo Felipe Bayón, presidente de la petrolera. **Ecopetrol** girará al Gobierno en 2021 sumas significativamente menores.

Según el Presupuesto General de la Nación (PGN) de 2021, el Gobierno espera de esta compañía 900.000 millones de pesos, mientras que en 2019 recibió 11,4 billones.



Foto: